

Servicios Públicos coloca un paso de peatones elevado junto a la Plaza el Zapatero por seguridad

14/12/2015



La calle permanecerá cortada hasta el próximo viernes | Jesús Cruces.

Esta mañana han comenzado las obras, presupuestadas en unos 6.000 euros, para construir un paso de peatones elevado en la calle Hilarión Eslava, situada junto a la Plaza del Zapatero, con el propósito de que los vehículos que pasen por la zona disminuyan su velocidad, ya que en esta zona se han producido en los últimos años varios accidentes de tráfico, el último el pasado mes de septiembre cuando [un coche se estrelló contra el muro de la conocida plaza](#). Además se instalarán dos reductores

de velocidad antes del paso elevado, conocidos como "guardias tumbados".

El concejal de Servicios Públicos, Eduardo Vicente, ha explicado que esta calle permanecerá cortada al tráfico hasta que finalicen las obras, lo que está previsto que ocurra el próximo viernes. El edil ha añadido que este paso se construirá con adoquín y se realizará por razones de seguridad, para "calmar" el tráfico en la zona y que los conductores reduzcan la velocidad.